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证券代码：002381                                   证券简称：双箭股份 

 

浙江双箭橡胶股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2021-003 

投资者关系活动

类别 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他：                   

参与单位名称及

人员姓名 
远策投资：刘广旭 

时间 2021年 4 月 26日 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 
副总经理兼董事会秘书：张梁铨 

投资者关系活动

主要内容介绍 

与调研人员交流的主要问题如下： 

1、公司与康迪泰克的竞争差异在哪？其是否有扩产计

划？ 

回答：公司与康迪泰克竞争主要是在高端市场，公司产品

种类齐全，主要还是以高性价比抢占市场；目前，康迪泰克未

有产能扩建。 

2、公司在建的 2500万平方米什么时候能投产？ 

回答：公司控股子公司浙江环能传动科技有限“年产 1000

万平方米节能型输送带项目”将在今天陆续投产，全资子公司

桐乡德升胶带有限公司“年产 1500 万平方米高强力节能环保

输送带项目”争取在今年底投产。 

3、环能 1000万平方米项目主要生产高端还是普通的？ 

回答：环能公司主要生产普通产品。 

4、为什么公司扩大普通产品？ 

回答：普通产品市场较大，公司将逐步提高市场占有率。 
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5、普通产品与高端产品在成本上是否有区别？ 

回答：高端产品在部分原材料上成本有所增加但销售价格

较高，有部分产品成本增加不大，通过技术、配方等调整提高

性能，销售价格会有一定的提高，因此高端产品毛利率会提高。 

6、普通产品在营销方式上是否有区别？ 

回答：公司实施多品牌战略，普通产品以其他子品牌销售，

同时通过经销商批量销售。 

7、未来公司在同行业并购上有什么想法？ 

回答：同业并购是实现产能扩张的一种方式，未来如有合

适标的，公司会考虑同业并购实现产能扩张。 

8、目前公司订单情况怎么样？ 

回答：公司订单基本保持稳定，整体排产在 2-3个月。 

9、目前输送带下游需求景气度怎么样？ 

回答：目前下游需求基本保持稳定，新建项目增多，需求

所有增加。 

10、公司下游行业分布怎么样？ 

回答：公司产品种类齐全，下游煤炭、钢铁、电力、水泥、

港口等行业分布较均匀。 

11、公司客户集中度怎么样？ 

回答：公司客户较分散，前十大客户占比约百分之十几。 

12、在外销方面，未来有什么规划？ 

回答：外销市场非常大，公司也在努力扩大外销市场，通

过澳大利亚公司、贸易商、与直接用户合作等方式加大外销力

度，外销市场是公司未来一个重点发展方向。 

13、管理层对公司未来发展思路怎么样？ 

回答：公司目前总体以发展输送带主业为主，进一步提高

市场占有率。 

14、公司是否有考虑股权激励，提高管理层稳定性和积极

性？ 
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回答：目前公司未有股权激励计划。 

15、公司一直注重现金分红，未来产能扩建等支出增加是

否还会实施高比例现金分红？ 

回答：公司一直注重现金分红，未来将根据公司实际经营

情况实施现金分红。 

16、前几年公司毛利率在提高，是什么原因？ 

回答：一方面是产品结构调整，高端产品占比提高，一方

面是原材料价格有一定幅度的下降。 

17、公司是否有考虑做其他橡胶制品的计划？ 

回答：目前公司还是以输送带为主。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021年 4 月 26日 

 


